Medio	24 Horas
Fecha	12-3-2013
Mención	Entrevista a Rector de la UAH Fernando
	Montes SJ sobre el nuevo Papa.

Entrevista a Rector de la UAH Fernando Montes SJ

El sacerdote jesuita se refiere a que el nuevo Papa debe ser un buen pastor, un hombre que tenga sensibilidad al mundo moderno, una gran fidelidad a la Iglesia, un hombre que ejerza el poder sin apoderarse del poder, haciendo participar y que tenga el coraje de corregir lo que hay que corregir. Son una multiplicidad de cualidades.

Un Papa es un símbolo para todos nosotros, pero también tiene que gobernar. Se debe lograr una Iglesia más sencilla, con mayor participación y menos descentralizada.